

Extrait de l'allocution prononcée par le chanoine Caillet, curé-doyen de Pont-de-l'Arche au cours de la messe d'inhumation :

« [...] La fidélité, on peut dire qu'elle fut la qualité primordiale de Michel. Tous ceux qui avaient acquis son amitié sont unanimes à le dire. [...]. Cette fidélité s'était enrichie au contact des autres et il savait garder une grande sérénité dans toutes les difficultés inhérentes à toute vie humaine. Ce sont toutes ces richesses qu'il mettait au service de tous ses camarades dans un sens du devoir que ses chefs ont souligné. Voici un autre témoignage de ses chefs : À son arrivée à la compagnie il était affecté dans ma section et déjà il apparaissait que ce jeune homme était un brave cœur et chaque jour depuis, n'avait fait que confirmer dans ce sentiment. Il était gentil, serviable, très sérieux, un chic petit gars, aimé de ses camarades, tant français de souche que français musulmans et de ses chefs. [...] Auprès de la population musulmane, dont il était le toubib, il jouissait aussi de l'estime générale, soignant et aidant de tout son cœur [...]. Et c'est encore en se portant au secours de son prochain que Michel a été victime d'un accident qui devait lui coûter la vie⁴. »

⁴ Document fourni par la famille.